

Baracken

Die Baracken für die Baubrigaden wurden an der Stelle der Jugoslawischen Pavillons Eins und Zwei errichtet. Zur Zeit des Judenlagers waren die Kinder und Frauen der ermordeten Roma im Zweiten Pavillon inhaftiert. Nach deren Entlassung wurden ab April 1942 dort die Lagerwerkstätten eingerichtet.

Slavica:

„Ich wurde hier geboren. Mein Vater ist 1948 hierher gekommen. Er hat hier eine Notunterkunft bekommen. Danach sind diese vier Baracken daraus geworden. Hier waren die Jugendbrigaden für den Aufbau Neu-Belgrads untergebracht. Mitten im Zentrum der Stadt haben wir uns so eingerichtet, dass es wie auf dem Dorf ist. Das Gebäude an der Brücke, da sollen die grausamen Ermordungen stattgefunden haben. Und dann gibt es diese Geschichten der Leute, dass sie bei Bauarbeiten Knochen im Boden gefunden haben. Das kann man glauben oder nicht.“